## "ACTUAMOS DISTINTO"

## Yo no amenazo: Augusto

## POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.ms

El secretario de Gobernación Adán Augusto López, aseguró que el no amenazó al presidente Nacional del PRI, Alejandro Moreno, como lo aseguró el dirigente priista cuando dio a conocer el audio de una llamada telefónica que tuvo con el senador del Partido Verde, Manuel Velasco.

Al salir de Palacio Nacional, el funcionario dijo que la grabación dada a conocer por Moreno únicamente incumbe a los dos involucrados y no a él.

"Es un asunto de quienes se autograbaron y de lo que ellos dicen. ¿Ustedes creen que con este tono de voz puedo amenazar a alguien? No. Nosotros actuamos de distinta manera, todo esto lo sufrimos y vivimos cuando estábamos en la oposición.

"Yo nunca le pediría a un amigo que transmitiera un mensaje de esa categoría. Nosotros no creemos en esos métodos", dijo López.

Destacó que como parte de su trabajo él ha tenido interlocución con dirigentes de partidos políticos sobre las recientes reformas constitucionales planteadas por la administración federal.

¿Ustedes creen que con este tono de voz puedo amenazar a alguien? No. Nosotros actuamos de distinta manera, todo esto lo sufrimos y vivimos cuando estábamos en la oposición."

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ SECRETARIO DE GOBERNACIÓN



Foto: Mateo Reyes/Archivo

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, confirmó que tiene una relación cercana con el senador Velasco.